

Frist verlängert

Projekt Dorfladen Düşhorn wird fortgesetzt

DÜSHORN (mey). Heute endet die Frist zur Zeichnung von Anteilen für den Dorfladen Düşhorn. 120.000 Euro, so die Initiatioren des Projekts, werden als Startkapital durch die Anteile zu je 300 Euro benötigt. Stand Montag waren allerdings erst 224 der 400 Anteile gezeichnet worden.

Initiativensprecher Joachim Wiebring ist dennoch optimistisch: „In den vergangenen Tagen sind verstärkt Anteile gezeichnet worden, und wir gehen davon aus, dass wir in einem kraftvollen Endspurt auch

noch das fehlende Drittel zusammenbekommen.“

Aus diesem Grund werde die Zeichnungsfrist in den Juni hinein verlängert. Voraussichtlich Mitte Juni, wenn eine Ortsversammlung mit dem Themenschwerpunkt Asphalt-Mischwerk Beetenbrück stattfindet (ein genauer Termin wird noch bekanntgegeben), „können wir dann hoffentlich über den erfolgreichen Abschluss der Zeichnungsaktion und die nächsten Schritte berichten“, so Wiebring.

www.dorfladen-dueshorn.de